



ASSOCIATION SPORTIVE CULTURELLE ET D' ENTRAIDE DES TERRITOIRES DU TARN

Randonnée régionale dans le Tarn du 19 au 21 octobre 2018

Compte rendu moral.

Les GO tarnais ont accueilli les participants des diverses ASCE au Domaine du Vergnet à MOULARES en limite du Tarn et de de l'Aveyron. Huit ASCE ont participé à tout ou partie du séjour. 40 personnes à table le vendredi soir où l'équipe du Domaine nous a proposé un petit repas tranquille. Après une soirée charmante, chacun et chacune s'en est allé dans son petit appartement pour une bonne nuit.

Le samedi, 46 personnes ont randonné tout ou partie du sentier. Nous avons eu la possibilité, compte tenue de certaines difficultés rencontrées, de soulager des randonneurs qui avaient quelques faiblesses momentanées. Nous leur avons permis, au moyen d'un mini-bus, de continuer à participer à la randonnée sans se mettre dans des situations de possible danger. La randonnée a permis de découvrir une partie du Tarn encore méconnue. Serte, cette randonnée était plutôt animée. Les randonneurs ont eu à faire au environ de 23 km avec un dénivelé de 1300 m. L'avantage est qu'elle offrait des paysages variés, des points touristiques riches en culture. Le point fort de cette journée a été le beau temps qui nous a accompagné tout au long, et qui a permis de profiter au mieux de cette randonnée.

Nous sommes rentré au domaine après une bonne journée pour reprendre des forces pour la soirée animé par notre DJ Tarn et Garonnais favoris de ces dames Bernard.

Le dimanche, nous sommes partis, malgré, le brouillard pour une petite ballade de 5 km autour du Domaine. Les ramasseurs de châtaignes ont pu assouvir leur souhait car nous avons rencontré de nombreux châtaigniers avec de beaux fruits.

En fin de matinée, nous sommes rentrés au Domaine pour prendre un dernier petit rafraîchissement et un bon repas, avant que tout le monde reparte pour son foyer personnel.

Toute l'équipe des GO tarnais remercie tous les participants d'être venu et d'avoir comme toujours fait que ces journées sont toutes mémorables. Nous remercions notre DJ régional pour son animation et toute l'équipe du Domaine qui nous a accueilli et chouchouté durant ce séjour.

Le propriétaire du Domaine vous remercie toutes et tous pour votre sérieux, votre amabilité et courtoisie. Il a très apprécié le groupe.

Comme toujours, vous trouverez des photos sur la page internet de l'URASCE MP et le tracé de la randonnée que vous avez réalisée.